



ふくろくの郷物語

令和3年 1月号

新年あけましておめでとうございます。皆様いかがお過ごしでしょうか？
未だコロナ禍による先行き不透明な状態が続いておりますが、ふくろくの郷では入居者の皆様に喜んで頂ける様、職員一同頑張っていきたいと思っております。
本年もよろしくお願いたします。

発行：

医療法人 紀洋会

グループホームふくろくの郷

八幡市八幡福祿谷 166-1

TEL 075-972-0114

午前は準備と昼食♪



皆様、とってもいい笑顔



12月と言えば・・・

ふくろくの郷では、毎年恒例となっているクリスマス会を開催しました。
今年のご家族や、お客様をお招きできないままの開催となってしまいましたが、入居者の皆様が寂しがられないよう、入居者様と職員共に一丸となつてクリスマス会を成功させようと取り組みました。午前は入居者様と一緒に、クリスマスツリーの飾り付けなどをし、クリスマスの雰囲気を楽しみました。

昼食は少し変わったクリスマスメニュー♪

ランチは、お取り寄せ♪

昼食には、ファミリーレストランのガストよりクリスマスメニューをお取り寄せしました。入居者様より「普段職員さんの作る家庭料理もおいしいけどたまには、こういった食べ物もいいわあー」とのお声を頂きました。今年はまだあまり外食に行けず、入居者の皆様外食の気分も味わえたと大好評のお昼ご飯となりました。



クリスマスメドレーを
皆様で大合唱



職員による

ハンドベル生演奏



大爆笑の
二人羽折り



ふくろくの郷に
サンタがやってきた



午後からは、ドンチチャン騒ぎ！

午後からは皆様待ちに待ったお楽しみ会の始まりです。まずは、音楽療法。この日は先生とっておきのクリスマスメドレー♪
入居者の皆様も楽器を手に取りクリスマスソングを大合唱されました。日頃外出のできないストレスを大いに発散されました。
次に職員によるハンドベル演奏。歌と違った綺麗なハンドベルの音色にクリスマススの雰囲気を感じて頂きました。そして、なぜか、二人羽折(笑)。
クリスマスケーキが鼻にいたり、お化粧の口紅が全然違うところについたりし、入居者様は大爆笑されました。
最後にサンタによるクリスマスプレゼント。入居者の皆様それぞれにプレゼントと甘い、ケーキを配ってくれました。
気が付けば午後3時！大盛り上がるのふくろくの郷クリスマス会は皆さま笑顔の1日となり幕をおろしました。



今月の誕生日

12月お誕生日の入居者の皆様です。
なんと、ふくろくの郷2階では、1月生まれの入居者の皆様が4名おられます。残念ながら、体調不良でその日にお祝いできなかった方もおられます。
今回は誕生日のご利用者が多かったので、普段より豪華な誕生日ケーキを頼んでみました。
これには、皆様大喜びされました。全員で誕生日の歌を合唱し、誕生日プレゼントに喜ばれ、大変楽しい一日となりました。

